
致：西貢區議會

食物環境衞生委員會主席暨全體議員

於 2024 年 5 月 16 日西貢區議會食物環境衞生委員會提出動議

「要求採取積極措施處理噪鵑問題」

背景：

在春夏之際，將軍澳經常有噪鵑在樹上築巢及聚集，平時更會在港鐵站附近一

帶出沒，不但對環境衛生造成影響，牠們在晚上發出的噪音，更加嚴重騷擾周

邊居民的作息，令不少上班一族及學生感到困擾。

為了減低噪鵑對社區的負面影響，同時平衡人道主義的立場，我們建議：

一、取代現時多葉、多果實的大樹，減少噪鵑聚集的情況

二、在人煙稠密的地方，減少種植甚至考慮移除榕樹、木棉樹等容易吸引噪鵑

的品種，減低對居民的影響

三、在樹上懸掛反光物料以減低噪鵑聚集的可能性

動議措辭

「要求採取積極措施處理噪鵑問題」

動議人: ___________

黃遠康

和議人: ____________

黃宏滔
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